

## **Klub der ÖVP**

Georg Heinrichsberger, FPÖ

### **Keine Hochlage – Projekt „Attraktivierung der Verbindungsbahn“**

#### **Resolutionsantrag**

Die Bezirksvertretung Hietzing spricht sich gegen die vorliegende Variante einer Bahnstreckenerneuerung in Form einer Hochlageausführung für alle Zugverkehrsarten (inkl. Güter- und Gefahrgutverkehr) im Zuge des Projektes „Attraktivierung der Verbindungsbahn“ aus.

#### **Begründung:**

Aufgrund des Verfahrensverlaufs der laufenden Gerichtsverhandlung vor dem Bundesverwaltungsgericht (BVG), welche die Einsprüche der Bürgerinitiativen „Attraktivierung der Verbindungsbahn – Ohne Hochlage und Querungsverlust“, „Verbindungsbahn Besser“ und „Für ein lebenswertes Unter St. Veit“ sowie Anrainerinnen und Anrainer und Unternehmen gegen den 2022 durch das Bundesministerium für Klimaschutz, Umwelt, Energie, Mobilität, Innovation und Technologie (BMK) ergangenen positiven Umweltverträglichkeitsprüfungsbescheid (UVP-Bescheid) zum Gegenstand hat, wurde seitens der Bevölkerung der Wunsch geäußert, die Positionierung der Bezirksvertretung Hietzing zur Frage einer Bahnstrecke in Hochlage durch Wohngebiet in der aktuellen Legislaturperiode klarzustellen.